



Historia

LOS PUEBLOS ORIGINARIOS

Dos grandes comunidades indígenas se asentaron en lo que hoy es el estado Anzoátegui: los Caribes y los arawacos. Las tribus de los Tomuzas y Píritus pertenecían, muy probablemente, a los Arawacos; en cambio, los Chaigotos, Palenques y Cumanagotos eran Caribes.

Los Cumanagotos ocupaban la costa norte y se desarrollaron por las faldas montañosas del Bergantín, llegando posiblemente hasta la actual Cantaura.

Los que habitaban en la costa de dedicaban especialmente a la actividad de la pesca, mientras que los de la tierra cultivaban ciertos productos. Se comercio se basaba en el trueque para el intercambio de productos así como para obtener oro y perlas.

Los Palenques eran otro pueblo caribe muy guerrero y que constantemente estaban defendiendo sus posiciones de otras tribus. Los Caigotos, por su parte, tenían una organización de tipo señorial que hubiera podido originar un tipo de desarrollo parecido a la de los Chibchas, Los Totumos y Los Píritus.

Indígenas Caribes.



Entre las comunidades que habitan la Mesa de Guanipa, en el estado Anzoátegui, quedan aún las señales de la etnia kariña, descendientes directos de los caribes. Estas comunidades, aunque hoy en día se han incorporado a la cultura de la comunidad criolla, conservan muchas de sus tradiciones, como el akatoompo que se celebra el 2 de noviembre.

Estas comunidades, aunque hoy en día se han incorporado a la cultura de la comunidad criolla, conservan muchas de sus tradiciones, como el akatoompo que se celebra el 2 de noviembre.

En los comienzos de la colonización y conquista los religiosos establecieron ciertos centros misioneros, tales como la Purísima Concepción de Píritu y Santa María, pero el Gobierno español decidió realizar la conquista de estas tierras y las demás de Oriente para facilitar la penetración hacia el interior de las nuevas tierras.